
 

 

ご 挨 拶 

東京都中学校体育連盟 

会 長  金子 哲朗 

 

今年度より東京都中学校体育連盟会長を務めさせていただきます金子哲朗で

す。これまでの役員の皆様方のご功績を汚さぬよう、微力ながら本連盟の発展、

充実に努めてまいりたいと存じます。多くの皆様のご支援、ご協力のほど、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

さて、世界中で猛威を振るっていた「新型コロナウイルス感染症」は「５類

感染症」となり、これまでの日常が少しずつ戻ってきました。かつて経験した

ことのない状況に直面する中「新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン」

に基づき、さまざまな対策を講じることで大会開催に向けて努力を続けてきま

した。各学校、各支部、また、各競技専門部の工夫や、努力により、東京都中

学校総合体育大会、東京都中学校秋季(新人)大会の両大会を無事に開催するこ

とができ、子供たちの笑顔も少しずつ戻り始めました。しかし、まだまだ気持

ちを緩めることはできませんので、引き続き必要な安全対策を講じていく中で、

大会運営をお願いするところであります。 

さらに本連盟は、東京都教育委員会研究推進団体として、保健体育授業の指

導方法についての研究と実践をさらに深めていくことが重要であり、スポーツ・

体育に関する様々な答申等、研究と理解を深めるとともに、今まで以上に東京

都教育委員会、各区市町村教育委員会、(公財)日本中学校体育連盟、関東中学校

体育連盟、東京都公立中学校保健体育科研究会との連携を図り、皆様方の協力

を仰ぎながら、研究推進にも取り組んでまいります。 

また、地域スポーツ団体等（地域クラブ活動）に所属する中学生の大会参加

については、本連盟でも多くの時間をかけて検討を重ね、大会実施要項を改訂

してまいりました。今後の大会を経て、課題も見えてくるかと思われますので、

引き続き検討を重ねてまいります。 

本年度もご理解とご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げ、挨拶といた

します。 


